

JUMELAGE. Trois voyages en 2018

LE JOURNAL DE VITRÉ
VENDREDI 16 MARS 2018
actu.fr/e-journal-de-vitre

12

Lundi 12 mars, le Comité de jumelage a rassemblé ses membres pour son assemblée générale. L'occasion comme chaque année de faire son introspection.

Odile Bouvet, la présidente, a mis en chiffres les différentes activités de l'association. « Les cours d'anglais pour les adultes et les enfants et ceux d'espagnol pour les adultes ont attiré 179 personnes en 2017. En 2018, nous comptons 201 élèves », se satisfait-elle tout en soulignant également le soutien aux échanges scolaires, stages et voyages de jeunes dans les villes jumelles.

« Le comité de jumelage participe financièrement aux échanges organisés dans le cadre scolaire avec une aide financière de 30 à 50 € par jeune selon la destination. En 2017, la somme de 5 820 € a été affectée. »

En juin, un groupe d'une cinquantaine de Vitréens a séjourné dans des familles à Lymington.



Pour ses 40 ans, l'année prochaine, le Comité de jumelage organisera un grand rassemblement des villes jumelées

Enfin, le comité de jumelage a été à l'heure allemande en accueillant deux délégations d'Helmstedt, une en septembre et une seconde en décembre.

L'association présente un budget avec un léger déficit de 1 000 €. « Je tiens à souli-

gner que tous les participants financent les voyages dans les villes jumelées, les organisateurs également. »

Pas moins de trois voyages sont programmés en 2018 : Villajoyosa en Espagne en mai, Helmstedt en Allemagne en juin-juillet et Terrebonne au

Canada en septembre.

« Nous œuvrons à notre niveau à la compréhension entre les peuples dans une période de repli. Nous essayons de faciliter les relations entre les pays européens, américains et africains », a conclut la présidente.